

Политические технологии как предмет социологического изучения: аннотация к дипломной работе / Сергей Stanisлавович Хохлов; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Е. Е. Кучко.

Объект данного исследования - политические технологии. Предмет исследования - методология и методика социологического изучения политических технологий. Цель моей дипломной работы - изучить политические технологии как предмет социологического анализа.

Определены сущность и подходы к определению понятия «политическая технология», рассмотрена история становления данной дисциплины. Детально описаны виды политических технологий и их характеристики, а также подходы к изучению. Также рассмотрены особенности формирования и реализации политических технологий. Изучены и описаны методы социологического изучения политических технологий.

Ключевые слова: политическая технология, электорат, публичная политика, власть, политический анализ, верификация, глубинное интервью, фокус-группа, социологическое интервью, экзит-полл, элита.

Political technologies as a subject of sociological study: summary to the thesis work / Sergey S. Khakhlov; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific. hands. EE Kuchko.

The object of this study - political technology. Subject of research - metodologiya and methodology of the sociological study of political technologies. The aim of my thesis - to study political technology as a subject of sociological analysis.

The essence and approaches to the definition of "political technology", reviewed the history of the formation of the discipline. It is described in detail kinds of political technologies and their characteristics, as well as approaches to the study. Also, the features of the formation and implementation of political technologies. Studied and described methods of sociological study of political technologies.

List of key words: political technology, the electorate, public policy, the government, political analysis, verification, in-depth interviews, focus groups, sociological interviews, exit poll, the elite.

Khakhlov_resume.pdf.